

Le président bolivien remercie son peuple des vœux pour son rétablissement



La Paz, 7 avril, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a remercié ses compatriotes des témoignages de solidarité, des vœux et prières pour son prompt rétablissement, suite à une opération d'un nodule aux cordes vocales.

Le chef du cabinet, René Martínez, a fait savoir que le président Morales gardera repos à Cochabamba jusqu'au 17 avril.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126466-le-president-bolivien-remercie-son-peuple-des-voeux-pour-son-retablissement>



Radio Habana Cuba